



Semaine de la défense collective des droits
Du 2 au 6 février 2026

Les droits, ça se défend collectivement !

Pourquoi ??



PARCE QUE...

Les organismes en défense collective
des droits sont parmi les groupes
communautaires les moins bien
financés !



PARCE QUE...

Notre financement est insuffisant
pour accomplir nos missions !



PARCE QUE...

La poursuite des politiques néolibérales appauvrit les populations en situation de pauvreté et à faible revenu et ajoute au fardeau des organismes !



Semaine de grève et de mobilisation de la Défense collective des droits (DCD)

POUR NOUS JOINDRE :

info@rodcd.org

www.defensedesdroits.com

www.facebook.com/RODCD.droits



PARCE QUE...

Malgré ce que le gouvernement actuel semble penser, les groupes en DCD sont essentiels pour la protection des droits de plusieurs communautés !



PARCE QUE...

Budget après budget, les groupes sont chroniquement sous-financés et s'appauvrissent d'année en année à coup d'inflation et d'absence d'indexation.
C'est inacceptable !





PARCE QUE...

Nous sommes une grande partie
du filet social, faisons-le savoir !



Semaine de grève et de mobilisation de la Défense collective des droits (DCD)

POUR NOUS JOINDRE :

info@rodcd.org

www.defensedesdroits.com

www.facebook.com/RODCD.droits

